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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Manajemen Kesiswaan dalam Meningkatkan Mutu 

Input dan Output di Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari 

Tulungagung” disusun oleh Mir’atul Hasanah, 12207173069, Program Studi 

Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN 

Tulungagung, dibimbing oleh Ibu Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag., M.Pd. 

Kata Kunci : Manajemen Kesiswaan, Mutu, Input dan Output 

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh banyaknya lembaga 

pendidikan yang berusaha memberikan layanan pendidikan yang baik untuk 

mengembangkan kemajuan pengetahuan dan prestasi peserta didik baik dalam 

bidang akademik maupun non akademik kedepannya. Dalam hal ini, manajemen 

kesiswaan memiliki peran penting dalam meningkatkan prestasi, kemajuan 

belajar, bakat dan minat dalam upaya untuk meningkatkan kemajuan daya pikir 

yang dimiliki peserta didik pada masing-masing bidang.  

Fokus dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana perencanaan 

kegiatan kesiswaan dalam meningkatkan mutu input dan output di Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung? (2) Bagaimana pelaksanaan 

kegiatan kesiswaan dalam meningkatkan mutu input dan output di Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung? (3) Bagaimana evaluasi 

kegiatan kesiswaan dalam meningkatkan mutu input dan output di Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung?. 

Skripsi ini bertujuan (1) Untuk Mendiskripsikan Perencanaan Kegiatan 

Kesiswaan Dalam Meningkatkan Mutu Input dan Output di Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung. (2) Untuk Mendiskripsikan 

Pelaksanaan Kegiatan Kesiswaan Dalam Meningkatkan Mutu Input dan Output di 

Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung. (3) Untuk 

Mendiskripkan Evaluasi Kegiatan Kesiswaan Dalam Meningkatkan Mutu Input 

dan Output di Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian deskripsi kualitatif, 

dengan mengambil latar manajemen kesiswaan dalam meningkatkan mutu input 

dan output. Sumber data yang diambil dari kepala madrasah, waka kesiswaan, 

waka kurikulum, dan ketua PPDB. Pengumpulan data yang dilakukan dengan 

mengadakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan 

reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan 

data meliputi perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, dan 

triangulasi. 

Hasil analisis data ditemukan bahwa: (1) Perencanaan kegiatan kesiswaan 

Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah yaitu perencanaan penerimaan peserta didik 

baru yang meliputi: pembentukan panitia yang melibatkan kyai, ustadz-ustadzah, 

waka kesiswaan, dan staff. Tahap promosi yang dilakukan melalui media sosial 

dan dari cerminan perilaku peserta didik sendiri, jalur seleksi yang digunakan 

melalui tes tulis dan wawancara, serta prosedur penerimaan berupa persyaratan  

(2) Pelaksanaan kegiatan kesiswaan dalam meningkatkan mutu input dan output 

yaitu melalui pembinaan kedisiplinan peserta didik yang mengedepankan 

pembentukan akhlak peserta didik, pembinaan secara akademik dengan 
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menerapkan kurikulum Kulliyatul Mu’alimin Al-Islamiyah (KMI) dari Pondok 

Gontor dan kurikulum nasional dari Kemenag, dan pembinaan secara non 

akademik dibentuk melaui organisasi dan ekstrakulikuler (3) Evaluasi kegiatan 

kesiswaan dalam meningkatkan mutu input dan output melalui ulangan dan ujian, 

mengukur kemajuan belajar dengan diadakan pembagian raport, waktu 

pelaksanaan evaluasi diadakan setiap bulan sekali pada awal bulan di hari kamis 

minggu pertama. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Student Management in Improving the Quality of 

Input and Output in Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari 

Tulungagung" was compiled by Mir'atul Hasanah, 12207173069, Islamic 

Education Management Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, IAIN Tulungagung, supervised by Mrs. Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag., 

M.Pd. 

Keywords: Student Management, Quality, Input and Output 

Research in this thesis is motivated by the many educational institutions 

that strive to provide good educational services to develop the progress of 

knowledge and achievement of students both in the academic and non-academic 

fields in the future. In this case, student management has an important role in 

increasing achievement, learning progress, talents and interest in efforts to 

improve the progress of the thinking power of students in each field.  

The focus in writing this thesis is (1) How is the planning of student 

activities in improving the quality of input and output at Madrasah Tsanawiyah 

Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung? (2) How is the implementation of 

student activities in improving the quality of input and output at Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung? (3) How is the evaluation 

of student activities in improving the quality of input and output at Madrasah 

Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari Tulungagung?  

This thesis aims (1) To describe student activity planning in improving the 

quality of input and output in Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah Tawangsari 

Tulungagung. (2) To describe the implementation of student activities in 

improving the quality of input and output at Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah 

Tawangsari Tulungagung. (3) To describe the evaluation of student activities in 

improving the quality of input and output at Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah 

Tawangsari Tulungagung.  

This study used a qualitative descriptive research approach, taking a 

student management background in improving the quality of inputs and outputs. 

Sources of data were taken from the principal of madrasah, student time, 

curriculum assistant, and head of PPDB. Data collection was carried out by 

conducting interviews, observation, and documentation. Data analysis using data 

reduction, data presentation, and drawing conclusions. Data validity checks 

include extension of observations, increasing persistence, and triangulation.  

The results of the data analysis found that: (1) Planning for student 

activities at Madrasah Tsanawiyah Darul Hikmah, namely planning for the 

admission of new students which includes: the formation of a committee 

involving kyai, ustadz-ustadzah, student student, and staff. The promotion stage is 

carried out through social media and from reflecting the behavior of students 

themselves, the selection path used through written tests and interviews, and 

admission procedures in the form of requirements (2) Implementation of student 

activities in improving the quality of input and output, namely through 

disciplinary fostering of students who prioritize moral formation of students, 

academic coaching by applying the Kulliyatul Mu'alimin Al-Islamiyah (KMI) 



 
 

xxi 
 

curriculum from Pondok Gontor and the national curriculum from the Ministry of 

Religion, and non-academic coaching is formed through organization and 

extracurricular activities (3) Evaluation of student activities in improving input 

quality and output through tests and exams, measuring the progress of learning by 

distributing report cards, the time of the evaluation is held once a month at the 

beginning of the month on Thursday the first week.  
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 الملخص

 فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاب إداسج" تؼُٕاٌ انؼهًً انثحث

 انحسُّ، يٍشاخ كرثرّ" اجَٕج ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح داس انًرٕسطح انًذسسح

 انرؼهًٍٍح، ٔانؼهٕو انرشتٍح كهٍح الإسلايٍح، انرشتٍح إداسج دساسح قسى ،٢٧٧٠١٢١٩٠٠٣

 .انحاجح قًسٍح اَذاِ انذكرٕسج انًششفح .اجَٕج ذٕنَٕج انحكٕيٍح الاسلايٍح انجايؼح

 
 .ٔانًخشجاخ انًذخلاخ انجٕدج، انطلاب، إداسج:  انشئٍسٍح انكهًاخ

 
 جٍذج ذؼهًٍٍح خذيح نرقذٌى اْذجج انرؼهًٍٍح انًؤسساخ ػذد ذسؼى ًْ ْزا خهفٍح

.  انًسرقثم فً ٔغٍشْا انذسسٍح انًجالاخ فً نهطلاب ٔالإَجاصاخ تانًؼشفح انُٕٓض نرطٌٕش

ا دٔسًا انطلاب إداسج ذهؼة انحانح، ْزِ فً ًً  ٔانًٕاْة انرؼهٍى فً ٔانرقذو الإَجاص صٌادج فً يٓ

 .يجال كم فً انطلاب ذفكٍش قٕج نرحسٍٍ انًثزٔنح تانجٕٓد ٔالاْرًاو

 جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذخطٍظ كٍف( ٢) ًْ انثحث ْزا يسائم 

( ٧) اجَٕج؟ ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح داس انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ

 انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذُفٍذ كٍف

 جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذقٍٍى كٍف( ٩) اجَٕج؟ ٕنَٕجذ ذأاَجساسي انحكًح داس

 اجَٕج؟ ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح داس انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ

 انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذخطٍظ ذحهٍم( ٢) إنى انثحث ْذف  

 ذُفٍذ ذحهٍم( ٧. )اجَٕج ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح داس انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ

 داس انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح

 جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذقٍٍى ذحهٍم( ٩. )اجَٕج ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح

 .جاجَٕ ذٕنَٕج ذأاَجساسي انحكًح داس انًرٕسطح انًذسسح فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ

 جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاب إداسج تخهفٍح الأخز يغ كٍفً، ٔصفً َٓجا انثحث اسرخذو

 انًذسسح يذٌش َٔائة انًذسسح، يذٌش يٍ انثٍاَاخ يصادس حصهد.  ٔانًخشجاخ انًذخلاخ

 إجشاء يٍ انثٍاَاخ جًغ حصهد.  ففذب ٔسئٍس انًُاْجٍح، انًذسسح يذٌش َٔائة  انطانثٍح

 انثٍاَاخ ٔػشض انثٍاَاخ ذقهٍم تاسرخذاو انثٍاَاخ ذحهٍم.  ثٍقٔانرٕ ٔانًلاحظح انًقاتهح
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 انثثاخ، ٔصٌادج انًلاحظح، ذًذٌذ انثٍاَاخ صحح يٍ انرحقق ػًهٍح ذشًم.  انُرائج ٔاسرخلاص

 .ٔانرثهٍث

 جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذخطٍظ (٢): ٌهً يا انثٍاَاخ ذحهٍم َرائج ٔٔجذخ 

 انجذد انطلاب نقثٕل انرخطٍظ أي انحكًح، داس انًرٕسطح سسحانًذ فً ٔانًخشجاخ انًذخلاخ

 انطانثٍح، انًذسسح يذٌش َٔائة أساذٍز، الاسرار، فٍّ ذضى انهجُح ذشكٍم: ذشًم ٔانرً

 سهٕك اَؼكاس يٍ ٔاَطلاقاً الاجرًاػً انرٕاصم ٔسائم يٍ انرشٌٔج يشحهح ذرى. ٔانًٕظفٍٍ

 انقثٕل ٔإجشاءاخ ٔانًقاتهح انرحشٌشٌح خرثاسجالا خلال يٍ انًسرخذو الاخرٍاس ٔيساس انطلاب

 يٍ ٔانًخشجاخ، انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ فً انطلاتٍح الأَشطح ذُفٍز (٧) .يرطهثاخ ًْٔ

 كهٍح يُٓج ذُفٍز خلال يٍ انذسسً ٔانرذسٌة أخلاقٓى، نركٌٍٕ نهطلاب انرأدٌثٍح انشػاٌح خلال

 غٍش ٔانرٕجٍّ انذٌٍ، ٔصاسج ٍي انٕطًُ ٔانًُٓج كحَرش يؼٓذ يٍ الاسلايٍح انًؼهًٍٍ

 فً انطلاتٍح الأَشطح ذقٍٍى (٩) .انلايُٓجٍح ٔالأَشطح انًُظًح يٍ ذشكٍهّ ذى انزي انذساسٍح

 يٍ انرؼهٍى ذقذو ٔقٍاس ٔالايرحاَاخ، تالاخرثاساخ ٔانًخشجاخ انًذخلاخ جٕدج ذحسٍٍ

 انخايس ٌٕو انشٓش اٌحتذ فً انشٓش فً ٔاحذج يشج انرقٍٍى ٔقد ٌٔؼقذ انرقاسٌش، تطاقاخ ذٕصٌغ

 .الأٔل الأسثٕع فً

 


